



## **GEMEINSAM FÜR DIREKTE DEMOKRATIE**



***Das Volk muss bei jeder wichtigen Entscheidung das letzte Wort haben!!***

- **DIREKTE DEMOKRATIE** verhindert Kriege! Das haben die Erfahrungen der Schweiz gezeigt. Das unmittelbar betroffene Volk hat kein Interesse an Kriegen, sehr wohl jedoch die Mächtigen, die Profiteure, die von den Folgen eines Krieges unberührt bleiben.
- In einem Staat mit **DIREKTER DEMOKRATIE** kann der **globale Kapitalverkehr** eingeschränkt werden, sodass er sich zu keiner bedrohlichen Bankenkrise ausweitet.
- Wo verbindliche Volksabstimmungen aufgrund echter **DIREKTER DEMOKRATIE** möglich sind, würde das Volk einer hohen Arbeitslosigkeit wirksam entgegensteuern. Es hat mehr Gerechtigkeitssinn als bankengesteuerte Politiker.
- **DIREKTE DEMOKRATIE** ist ein bewährtes Mittel gegen die Ausbeutung des Sozialsystems. Das Volk wartet nicht so lange bis Sozialversicherungen bankrott sind und es zu Verteilungskämpfen kommt.
- **DIREKTE DEMOKRATIE** würde die Zentralisierungs-Bestrebungen von Brüssel unterbinden können.
- Bei praktizierter **DIREKTER DEMOKRATIE** würde die Neutralität nicht schleichend ausgehöhlt werden.
- Bei praktizierter **DIREKTER DEMOKRATIE** wäre eine Politik zugunsten der Atomenergie-Lobby und der Gentechnik-Konzerne, wie sie die EU fördert, nicht möglich.
- In einem Staat mit **DIREKTER DEMOKRATIE** würde das Volk unfähige Regierungspolitiker zur Verantwortung ziehen, wenn sie 50 Millionen Euro Beraterkosten vergeuden.
- Ein soziales, ökologisches, zukunftsfähiges und bürgerfreundliches Europa kann nur auf dem Weg der **DIREKTEN DEMOKRATIE** erreicht werden und nicht über den Abbau von Demokratie, wie es der EU-Vertrag von Lissabon (die EU-Verfassung) vorsieht.
- **DIREKTE DEMOKRATIE** mit verbindlichen Volksabstimmungen, wann immer das Volk es will, ermöglicht den Frieden, die Wahrung der Bürgerrechte und die soziale Gerechtigkeit. Sie unterbindet Verschwendungssucht, die Globalisierung des Kapitals und die Fremdbestimmung.

***Es ist höchste Zeit, die DIREKTE DEMOKRATIE mit verbindlichen Volksabstimmungen – ähnlich wie in der Schweiz – in Österreich durchzusetzen !***